

El Caribe presente en Santiago de Cuba



ilustrativo

Por María Josefina Arce.

El Caribe se da cita nuevamente en Santiago de Cuba. Luego de dos años de obligada pausa por la COVID 19, empresarios de la región mostrarán en la ciudad del oriente cubano sus productos y servicios, además de poder intercambiar con sus contrapartes del archipiélago.

Desde hoy abre sus puertas ExpoCaribe, la segunda bolsa comercial más importante de Cuba, que posibilita ir a la diversificación de las relaciones comerciales y de cooperación entre las hermanas naciones caribeñas.

Será ocasión para presentar la Cartera de Oportunidades de negocios con inversión extranjera y la oferta exportable de bienes y servicios cubanos para concretar nuevos negocios.

La Décimo séptima edición de la feria será motivo también para celebrar los 50 años de relaciones entre la Mayor de las Antillas y sus vecinos del área, unidos por desafíos comunes y la voluntad de trabajar unidos.

Ha sido medio siglo de una amplia cooperación en diversas esferas, con énfasis en la salud, educación y enfrentamiento al cambio climático, fenómeno que supone una barrera para el desarrollo de los estados caribeños.

Médicos cubanos han apoyado los esfuerzos de los gobiernos del área de brindar atención sanitaria a sus ciudadanos, y durante la emergencia sanitaria mundial por la COVID 19 fueron reforzadas las brigadas para ayudar al enfrentamiento del virus.

Las naciones caribeñas calificaron el respaldo cubano de ejemplo de la continua solidaridad del archipiélago frente a sus propios desafíos, derivados del bloqueo norteamericano, tantas veces condenado.

Igualmente como parte de su compromiso de cooperación con sus vecinos, la Mayor de las Antillas ha reiterado su disposición de apoyar la campaña de vacunación contra la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

En territorio cubano han cursado estudios en diversas carreras, especialmente Ciencias Médicas, numerosos jóvenes de familias más humildes, procedentes de los estados del área.

Destaca la creación en Guyana del Centro Regional de Estimulación del Desarrollo de Niños, Adolescentes y Jóvenes, en el que laboran profesionales cubanos, quienes además, de brindar atención especializada, han ayudado a la capacitación de sus homólogos guyaneses.

El enfrentamiento al cambio climático es otra área en la que ha sido altamente efectiva la cooperación. Cuba ha puesto a disposición del Caribe los mecanismos de respuesta ante desastres naturales desarrollados por su Defensa Civil, reconocida a nivel internacional por su eficacia.

Desde que en 1972 en un gesto valiente y soberano cuatro países de la región establecieron relaciones diplomáticas con Cuba, el Caribe siempre ha estado a nuestro lado. Somos naciones pequeñas, con retos enormes, pero con una gran hermandad y una fuerte historia de solidaridad.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/291471-el-caribe-presente-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba